
第 1522 回例会 2018・6・19           ﾆｺﾆｺ 本日 30.565 円  累計 783,064 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間         堀江 大 

  悲しい、

残念なお知

らせ 

当クラブ

会員中村茂

さんが本日

をもって退

会されます。31 年間有難うございました。 

生体認証 (暗証番号・パスワードの認証) 

指紋・静脈・顔・手形・虹彩・声紋 (体臭認証、

研究中) 

指紋認証の犯罪が多くなってきています。 

どのように取得、対策 

対象者が物に触れ付着した指紋を検出し画像処理 

ﾓﾆﾀｰ画面の指を拡大、ﾄﾘﾐﾝｸﾞし画像処理 

導電性ｼﾘｺﾝｷｯﾄ(中国では 760 円で売っている) 

画像処理から光を反射、電流測定できるシリコンを

作る。 

対策として写真撮影ではピースしない。 

ネット等に出すときは解像度を下げる。 

指紋認証したら、そのままで指をなぞる。 

 

幹事報告             石井 秀夫 

◆６月のロータリーレート   １$＝110 円 

◆7 月のｸﾗﾌﾞ請求書作成のためのﾃﾞｰﾀの更新のお

願い 

◆クラブ役員向け ｵﾝﾗｲﾝ寄付に関する最新情報 

◆会員増強部より 会員の功績を称えるロータリ

ーの表彰 

◆トロント国際大会について 

◆2018~2019 年度  年間活動予定表、地区予算 

ガバナー公式訪問スケジュール  

◆植樹本数アンケート調査のお願い 

◆青少年派遣交換学生の「月次報告書」 

◆2017～2018th RYLA 第 12 回ﾗｲﾗﾃﾞｰ報告書 

◆所沢市長 卓話 合同例会  8 月 6 日(月) 

◆例会変更・・・新所沢 RC、所沢中央 RC 

◆次年度役員・理事のお知らせ・・飯能 RC、 

入間 RC、入間南 RC、新狭山 RC、所沢 RC、 

新所沢 RC、所沢東 RC、所沢中央 RC 

◆週報・・・入間南 RC、新狭山 RC、所沢 RC、 

■出席報告 

月 日 6/12 

会員数 31 

出席者 26 

出席率 83.8％ 

前回修正 90.3％ 

 

小暮 博攵 

須澤 一男 

 

 

鈴木 真澄 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

6//19 ｸﾗﾌﾞ協議会 

6/26 ｴﾝﾃﾞｲﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

   夜間例会 於：堤新亭 
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7/3 ｸﾗﾌﾞ協議会 

   

 



新所沢 RC、所沢東 RC、所沢中央 RC 

 

お世話になって 31 年     中村 茂 

  「想い出」の一

つは、今より 12

年前、ﾈﾊﾟｰﾙへの支

援実績のあった山

形ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞを訪

問し、実績内容を

伺いました。当ｸﾗ

ﾌﾞより田中 義高さん、豊田 吉三郎さん、肥沼 興

平さん、吉田 栄治さん、二上 詳吉さん、栗原 和

明さん、鈴木 真澄さん、中村 茂の 8 名で訪問。山

形ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞでも大変喜んでくれ、舞妓さんまで呼

んでくれ、楽しい夜を過ごしました。  

一般家庭より書き損じﾊｶﾞｷや、ﾃﾚﾎﾝｶｰﾄﾞを回収し、

ﾈﾊﾟｰﾙへの支援事業でした。回収した物を、郵便局

で切手に交換し、神田の金券ｼｮｯﾌﾟ迄行き、何店か

調査し高額な店舗で現金に換え、ﾈﾊﾟｰﾙのｶﾄﾏﾝｽﾞﾛｰﾀ

ﾘｰｸﾗﾌﾞの例会を訪問し約 300 万円程を、贈呈しまし

た。ﾈﾊﾟｰﾙへは直行便が無い為、ｲﾝﾄﾞ ﾆｭｰﾃﾞﾘｰに 1

泊してｶﾄﾏﾝｽﾞ入り、8 日間の楽しい援助の旅でした。 

 

ニコニコボックス         中村 茂 

堀江 大  今年度最後の卓話です。広瀬様、宜し

くお願いします。例会も後 ２回！！      

石井 秀夫 先日の移動例会多くの皆様のご参加

大変有り難うございました。広瀬様本日は有り難

うございます。どうぞ宜しくお願い致します。 

石井 實  ﾛｰﾀﾘｰの友のｸｲｽﾞで当たったみたいで

す。有り難うございます。 

内田 学  5 月 23 日市内 5 ｸﾗﾌﾞｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟから

久々の例会です。当ｸﾗﾌﾞｺﾝﾍﾟBB賞を貰いました。

何でも賞に絡むのは久々です。 

鈴木 伴忠  広瀬 欣也様本日の卓話宜しくお

願いします。 

髙橋 和男 広瀬様今日は宜しくお願い致します。 

荻野 陽一 前々回 欠席しました。 

大原 律子 6 月 5 日の移動例会の中華料理とても

美味しくお御馳走様でした。内田さんに大量のﾌﾟ

ﾘﾝﾀｰｲﾝｸを頂きました。助かります。有り難うご

ざいました。 

親睦委員会           師岡 友次 

 今年度最後の例会「エンディングパーティー」を

6 月 26 日（火）に堤新亭さんで開催致します。会

員皆様のご参加を心よりお待ち致しております。 

 

卓話  ところざわ再発見 

ドローン映像で伝える所沢市の魅力 

株式会社 ヒロセ ・スタジオ        

広瀬 欣也様 

本日は所沢西ロータリークラブの例会にお招き

いただきありがとうございました。 

本日ご覧頂いた映像は 2015年からドローンで撮

影した（一部地上の映像）所沢市の映像です。 

所沢市はタワ

ーマンション

群がシンボリ

ックなので映

像的にはとて

も絵になりや

すい街だと思

います。また、すぐ近くにはトトロの森を始めとす

る緑がたくさんあるので、都会とのコントラストが

とても魅力的な街として映像に残せたと思ってい

ます。 

 昨年３月に完成してから、第２弾に向けて現在で

もさらに美しい所沢の映像を撮影しておりますの

で、出来上がった際にはぜひまた上映させていただ

きたく存じます。 

所沢西ロータリークラブの皆様の益々のご健勝

を心よりお祈り申し上げます。 

 

 今週の担当  山田 富男 


